

Compte-rendu de la 15^e « Ran'Dormillouse »
Dimanche 9 Juillet 2017

Créée en 2003 par l'association Blanche Accueil, puis organisée par l'Office de Tourisme Blanche Serre-Ponçon de 2010 à 2012, la Ran'Dormillouse était pour la 5^e fois organisée par l'Union Sportive de la Blanche, avec l'aide de sa section randonnée Encoungoura. Pas de chance cette année, la 15^e Ran'Dormillouse ayant été l'un des seuls événements de l'été à pâtir de mauvaises conditions météo : 80 personnes y ont toutefois participé, même s'il pleuvait lorsque les randonneurs ont quitté les voitures au parking du Col Bas pour attaquer la montée en compagnie de Jacques Blondelle, président de l'USB randonnée Encoungoura qui a annulé le départ de Saint-Vincent-les-Forts pour des raisons de sécurité, et quand les passagers empruntaient le télésiège de Montclar. La montée en VTT ayant également été annulée car les travaux d'entretien de la piste militaire n'étaient pas terminés, c'est donc une petite chambrée qui rejoignait la crête où allait paradoxalement se tenir une des Ran'Dormillouse les plus réussies en termes d'ambiance et de convivialité : « la plus chaleureuse et la plus festive de toutes celles auxquelles nous avons participé » pour Jacques tandis que Guy Kletty, maire délégué de Saint-Vincent-les-Forts, parlait « d'un grand cru ». Malgré un gros coup de vent qui manquait emporter le drapeau lors de la cérémonie du lever des couleurs effectuée par le Général Allard, le Commandant Person et Philippe Magnan en présence de Marc Charrieau, 1^e adjoint au maire de Montclar, la batterie était pleine d'émotion quand le groupe musical Les Copains d'abord du Pays Dignois interprétaient magistralement la Marseillaise et le Chant du Départ. Au gré de la météo, c'est tantôt à l'intérieur et parfois dehors que se déroulait le beau programme préparé par l'USB : apéritif, magnifique spectacle médiéval avec un artiste qui jonglait, crachait le feu et avalait les sabres, et musique jusque dans le couloir de la batterie. C'est ensuite à l'intérieur, autour du poêle, que se dégustait le toujours succulent et pantagruélique repas servi par Ange et son équipe du Relais du Lac avant un épisode très jazz-band offert par Les Copains d'Abord : on dansait, on lançait la farandole, et il fallait se forcer à partir pour ne pas rater le télésiège qui devait d'ailleurs faire un peu de rab pour descendre les derniers passagers ! Et c'est sous le soleil revenu que se terminait cette 15^e Ran'Dormillouse dont le bilan hésite entre échec et réussite, sauf bien sûr pour les participants qui y ont pris beaucoup de plaisir !